



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/1092/2014

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	18.09.2014

Beleuchtung Theodor-Heuss- Anlage

Sehr geehrte Herren,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag / folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt, dass die Beleuchtung in der Theodor-Heuss-Anlage (Ring) abends nicht abgeschaltet, sondern während der kompletten Dunkelphase angelassen wird.

BEGRÜNDUNG:

Durch das Abschalten der Beleuchtung in der Theodor-Heuss-Anlage (Ring) entsteht ein Angstraum für die BürgerInnen und Touristen, welcher den bestehenden Zustand (Drogenszene etc.) weiter verschärft.

Eine durchgehende Beleuchtung würde dem Verlangen nach mehr Sicherheitsgefühl/Sicherheitsbedürfnis eindeutig entsprechen.

Weitere Begründung erfolgt auf der BV Sitzung am 18.09.14

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Uerlich

Wolfgang Micheel-Fischer